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Exmo. Sr. Doutor 

RODRIGO RODRIGUES (PALHINHA) 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

Rodrigo Colauto Taborda, Secretário Municipal de Infraestrutura, 

vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º 952, aprovado em 

Sessão Ordinária de 06/12/2021, da lavra do Excelentíssimo Senhor Vereador Elias Marcelo 

Sleiman, através do qual solicita “depois de ouvir o grupo de representantes dos ciclistas de 

nossa cidade, a inclusão de projetos de implantação de ciclovias nos Programas de 

Pavimentação das Estradas Vicinais do município que serão apresentados ao Departamento 

de Estradas e Rodagem (DER)”, esclarecer o que segue: 

Informamos que o setor de engenharia desta Secretaria Municipal de 

Infraestrutura desenvolveu os projetos para o Programa de Pavimentação das Estradas Vicinais, 

pautado nos quesitos prescritos pelo Departamento de Estradas e Rodagem (DER), os quais 

devem ser respeitados integralmente para que haja a consolidação do convênio.  

Neste sentido salientamos que, infelizmente, a implantação de ciclovias 

não integra o escopo deste modelo de projeto. 

Convém notar, outrossim, que a Secretaria Municipal de Infraestrutura 

se encontra sempre à disposição para diálogo com os diversos segmentos e representatividades, 

das organizações e grupos, existentes no município de Botucatu, visando buscar as benfeitorias 

necessárias à população. 

Informamos, por fim, que a nosso pensar, esse modal de transporte 

merece atenção do Poder Público, em convergência com a iniciativa do nobre vereador autor 

neste requerimento, uma vez que oferece benefícios tanto ao meio ambiente, com a redução da 

poluição, quanto à saúde e bem-estar do usuário, oferecendo-lhe também economia financeira. 

Frise-se mais, como remate, que trabalhamos para viabilizar a Política Nacional de Mobilidade 

Urbana, que incentiva, entre outras ações, o uso do transporte ativo, e deste modo, o 

investimento na infraestrutura cicloviária é um vetor para a sustentabilidade, e para a garantia 

da segurança viária, assim, esperamos poder contar com a colaboração dos nobres vereadores, 

desta Casa de Leis, no sentido de envidarmos esforços conjuntos na busca dos recursos que 

viabilizem novas implantações de ciclovias em nosso município. 

Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de elevada 

estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

RODRIGO COLAUTO TABORDA 

Secretário Municipal de Infraestrutura 
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